

*Salla. (Gefährlicher Kaminbrand). Am Montag dem 16. Februar entstand in den Abendstunden bei starkem Sturm auf der Gregorbauerhube in Salla ein überaus gefährlicher Kaminbrand, der nur durch den Einsatz von 2 Löschruppen der Feuerwehr Salla, die rasch am Brandplatze eintrafen, lokalisiert werden konnte. Die holzgedeckten Gebäude waren auf das schwerste gefährdet, da der Sturmwind die brennenden Blechteile auf die Dächer trieb. Es hat sich wiederum die Errichtung von geeigneten Wasserbezugsstellen als äußerst notwendig gezeigt, da mit dem vorhandenen Wasser sehr sparsam umgegangen werden musste. Eine Löschruppe musste durch 14 Stunden Brandwachedienst verstehen. In bäuerlichen Kreisen wird viel zu wenig Wert auf reine Kamine gelegt, speziell bei den alten schließbaren Kaminen, die oft mit Pech belegt sind und in den Ecken dann ständige Feuersgefahr bergen.*